



上田市立傍陽小学校だより 令和7年3月4日

# 光れ！そえひの子



## 逃げる2月 まとめの時期になってきました

よく2月は逃げる、という言い方をしますが、本当にあっという間に過ぎていった感じがします。

まとめの時期となり、低学年・高学年ともに、まとめの参観日を行いました。学習発表会のように、これまでの学習についておうちの方に見ていただいたり、一人ひとりの発表やプレゼンを行ったりし、今年一年間の成長を見ていただきました。今年度も残すところ、今日を入れて12日間です。学習のまとめ、活動のまとめをしっかりし、進級や進学に備えたいと思います。

### 参観日・親子活動



5・6年生は、参観日と同日、親子活動も行いました。

### 音クラファイナルコンサート



6年生のクラブ員にとって、最後の発表の場となりました。最後は全校で1曲歌いました。

## 傍陽小ならではの真田氏カルタ集会

1月に行う予定だった、真田氏カルタ集会。インフルエンザによる学級閉鎖の影響で、延期になっていましたが、2月27日のそえひの時間に、無事、行うことができました。低学年1～5班、低学年6～10班、中学年1～5班、中学年6～10班、高学年1～5班、高学年6～10班の6班に分かれてカルタ取りをしました。勝敗は、縦割り班のメンバーが取った札の数を合計して決めます。つまり、低学年の1班の子が取った枚数と中学年の1班の子が取った枚数と高学年の1班の子が取った枚数を足した数が1班の得点、となるわけです。このシステムで行うと、例えば、3年生の1班の子が札を取ると、4年生の1班の子も一緒に喜ぶ、というような姿が見られ、とても温かい気分になります。個人戦では、勝敗にこだわってしまうような子でも、他の学年で誰か取ってくれるという気持ちからか、いじけたり落ち込んだりすることはありません。真田氏のことを知れるだけではなくて、温かい気持ちになれるなんて、一石二鳥だなという感じです。続けていきたい集会だなと思っています。

## いよいよ引き継ぎ 児童会

児童会は、6年生から5年生への引き継ぎの時期となりました。児童総会では、6年生の委員長・副委員長によって、今年度の活動報告が行われ、その後、5年生の役員紹介とファイルの引き渡しがありました。5年生は、準備を進めていく中で、6年生の大変さや偉しさが分かってきたようです。令和7年度の傍陽小をどうしていきたいのか、自分たちで考え、楽しい学校にしていけるといいと思います。



### 【今後の予定】

3月 \*帰宅時間17:00

- |        |                           |                                   |
|--------|---------------------------|-----------------------------------|
| 3日（月）  | 卒業式練習<br>学期末大掃除           | 14日（金）5時間授業<br>17日（月）3学期終業式       |
| 5日（水）  | アルミ缶回収                    | 卒業式練習                             |
| 6日（木）  | 読み聞かせ<br>ふれあい広場<br>引継ぎ児童会 | 卒業式前日準備                           |
|        | アルミ缶回収                    | 18日（火）卒業証書授与式<br>離任式              |
| 10日（月） | 卒業式練習<br>5時間授業            | 19日（水）年度末休業<br>（～4/3まで）           |
| 11日（火） | 6年生ありがとうの会<br>5時間授業       | 27日（木）新5・6年登校日<br>(詳細は次号でお知らせします) |
| 13日（木） | 卒業式練習<br>5時間授業            |                                   |

